



COMMUNIQUÉ N°005/AMJT/2025

RELATIF A LA MISE EN SERVICE D'UNE PLATEFORME DIGITALE

L'Ambassade de la République du Mali à Tokyo informe la communauté malienne établie dans sa juridiction ainsi que les autres usagers des services de l'Ambassade du Mali au Japon, qu'une plateforme digitale sécurisée a été mise en place dans les Missions Diplomatiques et Consulaires de la République du Mali, y compris au Japon. Cette plateforme qui est fonctionnelle depuis le 10 Mars 2025, permet aux différents usagers d'accéder en ligne aux services de l'Ambassade.

Les prises de rendez-vous concernant les demandes de visa et toutes autres démarches administratives se feront désormais à travers cette plateforme.

Pour y accéder, se connecter au lien suivant : japon.diplomatiemdc.gouv.ml ; puis suivre les instructions selon vos besoins.

Pour les usagers résidant en Corée du Sud, aux Philippines, en Australie et en Nouvelle-Zélande, les frais de prestations (visas et autres) doivent être versés sur le compte de l'Ambassade, et le reçu de confirmation du paiement envoyé à l'adresse e-mail de l'Ambassade : info@ambamali-jp.org. Ils doivent en outre s'acquitter de frais bancaires supplémentaires de **4 000 yens**.

Ci-dessous, les références bancaires de l'Ambassade

- **Nom du compte** : Embassy of Mali
- **Banque** : Bank of Mitsubishi UFJ
- **Branche** : Toritsu Daigaku Ekimae Branch
- **Adresse** : 1-30-8 Kakinokizaka, Meguro-ku, Tokyo 152-0022, Japan
- **Numéro de branche** : 111
- **Numéro de compte bancaire (compte ordinaire)** : 111 090 7006
- **Code Swift** : BOTKJPJT

L'Ambassade sait pouvoir compter sur la bonne compréhension de tous.

Tokyo, le 14 mai 2025

L'Ambassadeur



Didier DACKO

Commandeur de l'Ordre National

COMMUNIQUE N°005/AMJT/2025

PERTAINING TO THE COMMISSIONING OF THE DIGITAL PLATFORM

The Embassy of the Republic of Mali in Tokyo informs the Malian community established in its jurisdiction, as well as other users of the services of the Embassy of Mali in Japan, that a secure digital platform has been implemented in the Diplomatic and Consular Missions of the Republic of Mali, including in Japan. This platform, which has been operational since March 10, 2025, enable users to gain online access to the services of the Embassy.

Appointments for visa applications and all other administrative procedures will now be made via this platform.

To access it, please click on the following link: japon.diplomatiemdc.gouv.ml; then follow the instructions as required.

For users residing in South Korea, the Philippines, Australia and New Zealand, fees for services (visas and others) must be paid into the Embassy's account, and the payment confirmation receipt has to be sent to the Embassy's email address: info@ambamali-jp.org. Furthermore, they also have to pay an additional **4,000 yen** bank fee.

Below are the bank details of the Embassy:

Account name: Embassy of Mali

Bank: Bank of Mitsubishi UFJ

Branch: Toritsu Daigaku Ekimae Branch

Address: 1-30-8 Kakinokizaka, Meguro-ku, Tokyo 152-0022, Japan

Branch number: 111

Bank account number (savings account): 111 090 7006

Swift Code: BOTKJPJT

The Embassy thanks you for your understanding.

Tokyo, 14 May 2025

The Ambassador

Didier DACKO

Commander of the National Order

[ビザ申請方法変更に関するお知らせ]

重要)ビザの申請方法が変更になりました。

以下 QR コードまたはリンクよりサイトに入り、ビザ申請に必要な事前準備をしていただいたうえで、窓口にお越しください。

尚現在、当該サイトは仏語のみの対応となっております。必要に応じて、自動翻訳機能等をご利用ください。

japon.diplomatiemdc.gouv.ml

